

# 地方独立行政法人りんくう総合医療センター

平成29年 平成28年 平成27年 平成26年 平成25年 平成25年 平成24年 平成23年 平成22年 平成21年

10月 新病院移転 20周年  
 4月 聴覚・言語支援センター開設  
 10月 認知症ケアセンター開設  
 8月 九代院長 山下 静也就任  
 2月 泉州南部卒後臨床シミュレーションセンター（サザンウイズ）開設  
 4月 りんくう教育研修棟開設  
 「なすびんネット」運用開始  
 1月 日本医療機能評価機構認定病院更新  
 4月 泉州南部診療情報ネットワーク  
 4月 大阪府立泉州救命救急センターを大阪府から移管・統合  
 病床数388床（泉州救命救急センター：30床、感染症センター：10床含む）  
 3月 外国人患者受入れ医療機関認証  
 9月 リウマチセンター開設  
 8月 Acute Care Surgeryセンター開設  
 5階山側病棟（大阪府立泉州救命救急センター）新設  
 整形外科脊椎センター・人工関節センター開設  
 4月 理事長 八木原 俊克就任  
 11月 地域医療支援病院 指定  
 10月 電子カルテ導入、院内保育所開設  
 4月 地方独立行政法人 りんくう総合医療センター設立  
 理事長 種子田 護就任  
 9月 総合相談センター！がん相談支援センター開設・緩和ケアチーム開始  
 8月 八代院長 伊豆蔵 正明就任  
 3月 大阪府がん診療拠点病院  
 1月 日本医療機能評価機構認定病院更新

これからも地域の中核病院として邁進いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

## 新病院移転 20周年



2016 消化器外科標榜



2014 内分代謝内科院内標榜  
 病理診断科標榜



研修棟開設のテープカット

2013 救命診療科院内標榜  
 総合内科・感染症内科院内標榜



大阪府立泉州救命救急センター引継式

2012 国際診療科院内標榜

2011 救急科標榜



独立行政法人設立の式典

## 理事長 メッセージ



理事長 八木原 俊克

市立泉佐野病院開設25年目の1997年、「軸足は地域に、目線は世界に」という斬新な理念を掲げて関西国際空港対岸に新築移転してから20年、医学の進歩に伴う多くの新しい医療が展開する中、‘To err is human’に始まる医療安全文化、医師の初期研修制度・専門医制度、看護必要度、チーム医療、DPC、電子カルテ等々、病院環境は大きく進化しました。一方、バブル崩壊後の経済低迷、高齢化の進行、医療費高騰等々、社会環境の変化に伴う医療施策に翻弄されながらも、幾多の荒波を何とか乗り切り、「南泉州の最後の砦」として踏ん張ってきました。

今後「変化に強い者が生き残る」という原則に則り、30周年、50周年を無事に迎えたいと思っています。今後とも皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。